

Gabriel, Gudrun, Stadtverordnete
Gafus, Tasha, Stadtverordnete
Jöckel, Caroline, Stadtverordnete
Kruppert, Carsten, Stadtverordneter
Schäfer, Andreas, Stadtverordneter
Scheibner, Daniel, Stadtverordneter
Kokel, Marius, Stadtrat
Michel-Herbert, Andrea, Stadträtin
Weber, Paul, Stadtrat

Tagesordnung:

öffentlicher Sitzungsteil

1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 04.Juli 2022
2. Haushaltsplan der Stadt Schlitz für das Haushaltsjahr 2022
hier: Erneute Beschlussfassung
VL-404/XII
3. Bericht aus der Arbeit des Magistrats

Stadtverordnetenvorsteher Jürgen Dickert begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, das ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und die Stadtverordnetenversammlung beschlussfähig ist.

Es sind 23 Stadtverordnete anwesend.

öffentlicher Sitzungsteil

1. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 04.Juli 2022

Gegen Form und Inhalt der Niederschrift vom 04.07.2022 werden keine Einwände erhoben. Diese gilt somit als genehmigt.

Abstimmung: 22 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en)

**2. Haushaltsplan der Stadt Schlitz für das Haushaltsjahr 2022
hier: Erneute Beschlussfassung**

Stadtverordneter Gottwald berichtet als Vorsitzender über die Beratungen im Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Arbeitsausschuss.
Das Abstimmungsergebnis war mehrheitlich für den Beschlussvorschlag.

Die Fraktionsvorsitzenden Zeynel Can, Kevin Alles, Jürgen Laurinat und Dr. Jürgen Marxsen nehmen zur Anpassung der Haushaltssatzung der Stadt Schlitz für das Haushaltsjahr 2022 ausführlich Stellung.

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlitz stimmt der Anpassung der Haushaltssatzung der Stadt Schlitz für das Haushaltsjahr 2022 zu. Die angepasste mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

Abstimmung: 13 Ja-Stimme(n), 7 Gegenstimme(n), 3 Stimmenthaltung(en)

3. Bericht aus der Arbeit des Magistrats**Kulturhalle / Brauereigelände / Lärm**

Bürgermeister Heiko Siemon berichtet, dass beim Kreisbauamt ein Widerspruch gegen die Baugenehmigung vorliegt. Hauptsächlich geht es um die Lärmbelästigung beim zukünftigen Betrieb der Kulturhalle. Es stelle sich nun die juristische Frage, ob bereits ein Lärmgutachten hätte erstellt werden müssen. Dies ist nun in Klärung. Gleichzeitig wurde eine unabhängige Stelle beauftragt, Lärmmessungen durchzuführen. Außerdem geht Bürgermeister Heiko Siemon nochmal darauf ein, dass es sich hier um eine kulturelle Einrichtung für Ausstellungen, Schulungen und Tagungen handelt und nicht um ein Dorfgemeinschaftshaus.

Pfordter See

Durch die Nutzung des Pfordter Sees ist eine öffentliche Badestelle entstanden. Somit hat die Stadt eine gewisse Verkehrssicherungspflicht zu treffen. Wenn die Badestelle regelmäßig von einer größeren Anzahl von Personen genutzt wird, muss diese auch einer Badeaufsicht unterliegen.

Bezüglich des „wilden“ Parkens wird das Ordnungsamt zusätzlich in Absprache mit der Polizei regelmäßige Kontrollen, gerade an Wochenenden, durchführen.

Polizeiposten Schlitz

Bürgermeister Heiko Siemon informiert über die aktuelle Besetzung des Polizeipostens. Dieser ist tagsüber mit einem Postenleiter und mindestens einem Beamten besetzt. Nachtdienste werden von Lauterbach aus geleistet. Es besteht generell das Problem, dass Beamte oftmals zur Unterstützung nach Lauterbach abgezogen werden. Durch Urlaub, Krankheit, Fortbildung etc. kam es in der Vergangenheit sogar vor, dass der Polizeiposten nur mit einem Beamten oder überhaupt nicht besetzt war. Zukünftig soll der Polizeiposten mit einem Postenleiter und einem Beamten zu den Regelarbeitszeiten besetzt werden. Fällt ein Beamter aus, wird hierfür ein Ersatz gestellt.

Ukraine – Flüchtlinge: aktuelle Situation

Es wird über den aktuellen Stand der Flüchtlingskrise informiert. Hierbei geht es hauptsächlich über die Anzahl der Personen in der Notunterkunft und um den immer besseren Ablauf der Wohnungszuweisungen. Außerdem stehen weitere Einrichtungen für Notunterkünfte sowohl für steigende als auch für sinkende Fallzahlen zur Verfügung.

Einrichtung Krisenstab: hier Gasmangellage

Die Stadt Schlitz muss, neben den bereits bekannten Katastrophen, auch für die aktuelle Gasmangellage einen Krisenstab einrichten. Zunächst wird die vom Hessischen Innenminister zur Verfügung gestellte Handlungsempfehlung zu dem Thema „Gasmangellage“ durchgearbeitet.

Festakt 50 Jahre Gebietsreform

Am 15.09.2022 findet der Festakt als eine öffentliche Veranstaltung im Ökonomiegebäude statt.

Sonstiges:

Neben den diesjährigen durchschnittlichen Besucherzahlen des Freibades, dem gut angenommenen Campingplatz und die Unterstützung des Katastrophenzuges der Stadt Schlitz bei dem Waldbrand in Dillenburg geht Bürgermeister Heiko Siemon auch auf den Beginn der Baumaßnahme des Altarms in Nieder-Stoll Anfang September ein.

Fraktionsvorsitzender Dr. Jürgen Marxsen fragt, warum der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 08.11.2021 nicht umgesetzt wurde, der vorsah, dass der Magistrat in der diesjährigen Erntesaison für die Ernteaktion "Gelbes Band" des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) in den örtlichen Medien wirbt. Bürgermeister Heiko Siemon antwortet, dass es sich hier um ein Versehen handle. Kürzlich seien alle noch nicht erledigten Beschlüsse zusammengestellt worden und würden jetzt nacheinander abgearbeitet. Im nächsten Jahr werde der Beschluss zum "Gelben Band" auf jeden Fall umgesetzt.

Für die Richtigkeit:

Marvin Swoboda
Schriftführer

Jürgen Dickert
Stadtverordnetenvorsteher